



Dank an die Bürgerinnen und Bürger der Stadt

Die Initiative „Willkommen in Wermelskirchen“ bedankt sich bei den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, dass sie den vielen Menschen, die zu uns geflüchtet sind, freundlich und hilfsbereit begegnen.

In vielen Gesprächen mit den ehrenamtlich Helfenden bekunden Geflüchtete, dass es für sie ein großes Glück ist, nach Wermelskirchen gekommen zu sein. Ein Mann aus Bangladesch sagt: „In Wermelskirchen regnet es viel und es ist auch kalt. Aber die Herzen der Menschen hier sind hell und warm.“

Wir sind stolz, dass die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt den Populisten nicht auf den Leim gehen, sondern bergisch-cool bleiben.

Wir bedanken uns bei allen Arbeitgebern, die geflüchteten Menschen Arbeitsstellen oder Ausbildungsplätze bieten. Sie helfen den Menschen, wieder ein selbstbestimmtes und würdevolles Leben führen zu können.

Wir danken den Bürgerinnen und Bürgern dieser Stadt, dass sie die Aktivitäten der Initiative unterstützen, die Feste und das Café International zur Begegnung nutzen und mit uns zusammen die Vielfalt in unserer Stadt leben.

Wir sagen Danke, dass wir Hilfe erhalten, wenn wir um sie bitten: Zeit, Know-how, Sachspenden oder Geld, Räume, die wir nutzen dürfen, Unterstützung, die wir von Ämtern und Behörden erhalten, eine faire Berichterstattung und noch so vieles mehr ...

Wir wünschen allen Bürgerinnen und Bürgern in Wermelskirchen frohe Feiertage und ein friedvolles neues Jahr 2019.